

Des populations indiennes de l'Équateur annoncent un grève progressive contre des mesures économiques du gouvernement



Quito, 15 janvier (RHC)- La Confédération des Nationalités Indiennes de l'Équateur a annoncé une grève progressive à partir du 28 janvier prochain pour rejeter les mesures économiques imposées par le gouvernement actuel de ce pays andin.

Cette organisation a ajouté que le gouvernement a mis en application des politiques néo-libérales qui affectent les secteurs les plus appauvris des campagnes et des villes raison pour laquelle elle a appelé des organisations et des collectifs sociaux et populaires à former un front de résistance.

Le 18 décembre 2018, le président de l'Équateur Lenin Moreno, a annoncé l'application de mesures économiques draconiennes dont la hausse du prix de l'essence-extra et ecopaïs.

Plusieurs organisations sociales d'enseignants, de travailleurs de la santé et des transports se sont prononcés aussi contre les mesures au cours de manifestations populaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/181085-des-populations-indiennes-de-lequateur-annoncent-un-greve-progressive-contre-des-mesures-economiques-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba